

13.07.2011, Antrag im Gemeinderat Unterhaching

## Erweiterung der Fahrradständer im Bahnhofsbereich

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,  
sehr verehrte Damen und Herren des Gemeinderates und der Verwaltung,

im Namen der SPD-Fraktion Unterhaching stelle ich hiermit den Antrag auf Erweiterung der Fahrradständer am S-Bahnhof Unterhaching.

Begründung: Viele Fahrradnutzer machen jeden morgen am S-Bahnhof Uhg die Erfahrung, keinen Abstellplatz am überdachten Stellplatz mehr zu erhalten. Der Mangel an Plätzen wird ebenso durch eine Reihe von Fahrrädern dokumentiert, die im näheren Umfeld der Fahrradständer z.T. „wild“ abgestellt sind.

Die Dichte der abgestellten Fahrräder außerhalb der Fahrradständer nimmt gegen Vormittag hin zu. Davon abgesehen wirkt das Erscheinungsbild des Bahnhofsbereichs dadurch äußerst ungeordnet.

Ebenso aussichtslos ist es, im unteren Bereich entlang des Bahnhofweges sowie an den Fahrradständern am Deisenhofener Weg einen Platz zu bekommen.

Die SPD Unterhaching daher den Antrag, die Fahrradständer am S-Bahnhof Unterhaching im Bereich des Bahnhofplatzes sowie entlang des Deisenhofener Weges zu erweitern.

Ebenso wäre es von Vorteil, wenn kaputte Fahrräder, die seit längerem herrenlos im Bahnhofsbereich herum stehen oder z.T. schon demontiert sich noch in den Ständern befinden, von der Gemeinde beseitigt würden.

Der Mangel an Fahrradständern dokumentiert aber zugleich auch eine positive Entwicklung, nämlich eine Zunahme der Fahrradnutzung, die sicherlich auf die Steigerung des Umweltbewußtseins der Unterhachinger Bürger zurückzuführen ist.

Die Gemeinde sollte daher diese Entwicklung durch die Schaffung weiterer Abstellplätze in ausreichendem Maße würdigen.

Um Bearbeitung dieses Antrages wird gebeten.

Gez. Dr. Harald Nottmeyer  
(Gemeinderat)